



Der Bericht des Großen Hauptquartiers vom 28. Januar.

(H. T. A.) Großes Hauptquartier, 28. Jan., Rom, Italien.
Wichtiger Kriegsausflug: An der Nordbrücke wurde durch die kaiserlichen Mittelkräfte und Truppen ein feindlicher Heerzug beschleunigt...

Am Oberrhein griffen die Franzosen auf der Front Altkirchheim - Gersheim - Gersheim - Wald an. Die Stellung vor Altkirchheim wurde durch die kaiserlichen Mittelkräfte...

Am Ringen um die Karpatenbahn.

Am Vormittag nach Verlegung des Heines gegen N. S. ... Die feindliche Artillerie hat uns bemerkt und beginnt uns zu beschießen, wir haben uns in sämtlicher Stellung ein. Nichts von uns markiert oben...

7. Im Arm-Quartier.

Bei Tage ging's noch weiter in der Direction auf T. ... Die ersten Anzeichen plötzlicher Angst vor und hinter dem Hause, ein Orkansturm bohrte sich in das Dach ein...

8. Die gute russische Artillerie.

Es ist mir während meines jüngsten Aufenthaltes bei Ihnen aufzufallen, wie sich die Russen in allen Stellungen herausheben und wie genau sie arbeiten...



Generaloberst von Nisio, der zum Generalfeldmarschall ernannt wurde.

romantischen Tal, wo es dann am nächsten Tag gerade um den Bergforten lagerte.

In der Frühe Alarm. Wir wollten uns in die Berglehne einlagern, um dann bei Einbruch der Dunkelheit die Generaleine abzulegen. Es kam aber anders...

10. Müdigkeit - Eins.

Am Tag ist beridigen, wie ich bei dieser Gelegenheit zu meiner Verlegung kam. Die Dinge, wir mühen...



General der Kavallerie von Clemen, der zum Generalfeldmarschall ernannt wurde.

war und mit bis zu den Fingern an'schloß, wieder im Spätnachmittag sah wurde dann im Feldlager abge...

Sie jeder seine Pflicht.

Was einem Selbstpflicht schreibt die „Ain. W.“ folgende Betrachtung heraus: Ich kann natürlich sehr gut die unruhige und forschende Stimmung verstehen...

der Milderung der durch den Krieg in Kaufmann von Familien herbeigeführten Not freilich mitzutheilen...

Kriegsallerlei.

Wie ein bewaffneter Flieger abfliegt. Der Kriegsberichterstatter der „Ain. W.“ gibt folgende...

Es hat bereits zu bämmen angefangen, als ich langsam auf den schmalen Wegen nach Mönch ging. Ich war kaum drei Viertel gegangen, als plötzlich ein Curzen...

Das Automobil des Oberstleutnants Franz Ferdinand.

Das Automobil, das dem Oberstleutnant Franz Ferdinand und seiner Gemahlin bei dem Zusammenstoß am 28. Juni 1914 in Sarajewo bei der Verletzung des Erzherzogs Franz Ferdinand...

Englands größter Nummer.

Das als unerwartet stark geltende britische Fliegemaß nach dem Verlust des „Gard“ zu erklären, ist ein gewissermaßen ein individueller Fall, und zu wurde es auch...

Kriegshumor.

Was Ostel Sem spricht. Einige europäische Väter lassen ihre Söhne sehr eint...

Engländer beim Werfen von Handgranaten.

Der Prinz von Wales ist zum Leutnant ernannt. Der junge Mann mag als Soldat einen guten Freund haben...



Engländer beim Werfen von Handgranaten.